



さかきっ子

学校教育目標

「かしこく・やさしく・たくましい
『さかきっ子』の育成」

《育てたい力》

考える力 **協働する力** **がんばり抜く力**

令和5年度スタート

4月10日の就任式と始業式、11日の入学式では、南関二小のみなさんの大きく元気なあいさつや進んで掃除や準備をしている姿を見ることができ、二小は素晴らしい学校だと感激しています。そんな二小がさらにもう一つレベルアップができるようにと令和5年度は以下のような実践をしてほしいと願い、児童に話をしました。

始業式

これまでのあいさつに加えて、「目を見てあいさつ」をして、する側もされる側も気持ちよく過ごすことができるようにすること、学習の中で「できる」「わかる」ことをより身につけるために家族や友達に「教える」こと、この2つをお願いしました。この2つに共通していることは、表現力の育成です。その後、あいさつについては、私と目を合わせて挨拶をしてくれるようになりました。大変うれしく感じています。



入学式

1年生にお願いしたことは、「まなび」「えがお」「いのち」の3つです。「まなび」は、学習の中で友だちと考えてわかるということを感じてほしいこと、「えがお」は、うれしいときだけでなくいやだなと思う時も笑顔で挑戦しやり遂げてほしいこと、「いのち」では自分の力で命を守るように注意することです。これから上級生や先生方と様々な経験をして本校のめざす「かしこく・やさしく・たくましい」子供へ育ててくれることを楽しみにしています。



交通教室 12日

令和5年度は、19班の登校班で登下校をします。登校班長さんが下級生をつれて安全に登下校しています。いろいろなことに興味がある低学年の児童が、車道に出ようとする場面を見たことがあります。子供の交通人身事故の多くは、横断歩道中、自宅付近、夕方、自転車に起こり、特に歩行者事故の3分の2は、歩行者のルール違反が原因というデータもあります。ちょっとした気持ちのゆるみが、大きな事故を引き起こすこともあるのです。自分の命は自分で守る、家を出るとき、「いってらっしゃい」に「気をつけて」の言葉を加えて送り出していただければと思います。



よろしくお祈いします!!



定期人事異動により、3名の新しい職員が南関第二小学校にお世話になります。今年度のスタッフを紹介します。

職員一同、心を一つにして子供たちの夢に挑戦する力の育成に向けて努力してまいります。

1年担任	鴨川 司	教務主任
2、3年担任	櫻原 泰史	研究主任
4年担任	永田 愛花	人権教育・音楽主任
5年担任	富田 拓実	体育主任・生徒指導 いじめ情報集約担当
6年担任	廣田 瑞樹	児童会・研究副主任
ふれあい担任	前田 里恵	特別支援教育コーディネーター 道徳教育推進教師
なかよし担任	大津山 一男	環境・安全教育
英語専科	小坂 聡美	国際理解教育・図書館教育
養護教諭	増田 恵理	保健主事
事務職員	吉田 みどり	図書司書 高田 聡子
支援員	嶋田 真由美	支援員 宮崎 友子
用務員	岡本 英次	用務員 鈴木 明子
教頭	村岡 英治	校長 古川 浩美